

令和6年度

生比奈小学校

鼓動

校長室通信

NO.3

若あゆ班活動 スポーツタイム

ゴールデンウィークが終わり、1学期の再スタートとなりました。太陽の日差しが心地よく、風が爽やかで、外で遊ぶには一番よい季節となりました。しっかり運動場に出て、広い運動場をいっぱい使って元気に遊んでほしいと思います。

さて、5月8日は今年度最初のスポーツタイムでした。毎週水曜日の朝の活動で、クリーン作戦とスポーツタイムを交代しながら行っています。この活動は、今から15年ほど前に始まりました。当時、若あゆ班（異年齢集団班）での活動は、毎週水曜日に運動場の草抜きを行う活動が中心でした。草抜きも必要な活動なのですが、おしゃべりをしたり草を抜かずに遊んだりしてはいけません。班で集まって、黙々と草を抜いていました。決して楽しい活動ではなかったと思います。せっかくの若あゆ班なので、1年生から6年生が仲よく助け合って、楽しい活動にしようと始めたのがこのスポーツタイムです。

今は、運動場で「おにごっこ」と「長なわ」、体育館で「ドッジボール」と「ソフトバレー」の4つを週ごとに変わり交代で行っています。スポーツタイムでは、普段あまり運動場や体育館で遊ばない子ども、元気いっぱい笑顔いっぱい運動をしています。下級生がうまくできない時は、上級生が優しく教えたりアドバイスを送ったりしています。ほとんど教員が声を掛けることなく、6年生の班長さんを中心に子どもたちで活動を行っています。本校は、1年生から6年生までみんなで仲よく楽しく学校生活が送れています。特に、上学年が下学年に対してとても優しく接することができるすばらしい伝統があります。このすばらしい伝統を築くのにこのスポーツタイムが果たしてきた役割は大きいと思います。

さて、来週は修学旅行や遠足があります。お天気もまずまずの予報です。体調を整えて、すばらしい思い出を作ってほしいです。

